

上越市立谷浜小学校 5・6年生

にじいろ&つばさ

令和5年11月

文化祭 大成功

HPで活動の様子を
紹介しています。



28日(土)は、小中合同文化祭においていただきありがとうございました。

トランペット鼓隊の演奏は、10月中旬以後の全体練習に入ってからどんどん上手になりました。代表の子どもたちの言葉にもあった通り、一人一人が練習をし、全体練習の中で自分たちで改善点を出し合う姿が見られました。当日は、課外練習や休み時間の自主練習などの成果が発揮されたのだと思います。トランペット鼓隊について紹介する人たちや広報委員会、おわりの言葉の代表児童は、緊張したでしょうが、立派に役割を果たしてくれました。

絵画は、時間をかけて完成しました。世界でたった1枚の作品を展示しました。

5・6年生は、27日(金)の前日準備も活躍してくれました。自分から進んで椅子を運んだり、作品を展示したり、掃除をしたりとがんばっていました。

よい姿がたくさん見られた2日間でした。



おいしくできました

ご多用中、親子活動に参加いただきありがとうございました。

子どもたちだけではなかなかできないメニューですが、手助けしていただきながら作ることができました。「誰がこのメニュー思いついたの?すごいね」「手際がいいね」「味付けばっちり」などと褒めていただく声もあちらこちらから・・・ぜひ、ご家庭でも子どもたちが台所で活躍してほしいと思いました。

「米」を食べることが主だったこともあり、ご飯がたくさんでおなか一杯になりました。



里神楽の練習が始まりました

いよいよ里神楽の練習が始まりました。11月2日、9日と、2回練習を行いました。初回は、JCVの取材があり、年末に放送されるそうです。講師の宮司さん方からは、手取り足取りで回り方、角や平での動き方を教わったりしました。真剣に練習に取り組む子どもたちの姿勢が素晴らしいです。去年もやっている6年生が教えている様子も見られました。これからも毎週1回里神楽の授業を行います。

